
Testanleitung

Im Testset sind folgende Materialien enthalten:
1 x Anforderungsbogen
1 x Testanleitung
1 x Urinröhrchen (Pee Spot)
1 x 2 Liter Urinsammelbehälter
1 x Behälter mit Zucker
1 x Röhrchen mit Stabilisierungsflüssigkeit
1 x Transportumröhrchen
1 x Namensetikett

Anleitung:
Der Test muss morgens nüchtern durchgeführt werden. Bitte lösen Sie den Zucker in dem Gefäß mit 200 ml lauwarmem 

Wasser auf und trinken die Lösung morgens nüchtern. Füllen Sie die Stabilisierungsflüssigkeit in  den Sammelurinbe-

hälter und sammeln Sie für 4 bis 5 Stunden den Urin. In dieser Zeit sollten keine zuckerhaltigen Lebensmittel (z. B. Brot, 

Kartoffeln, Reis, Nudeln, Kuchen) und Getränke konsumiert werden. Nach drei Stunden können Sie eine leichte Mahlzeit 

ohne Zucker zu sich nehmen (z. B. Fisch, Fleisch, Rohkost, Gemüse). Ist eine ausreichende Menge Urin vorhanden, öffnen 

sie den dichten Schraubdeckel (1) der Pee-Spot-Röhre (2) und ziehen den Pee-Spot am kleinen Griff (3) heraus; bewahren 

Sie die Röhre und den Deckel auf.

Halten Sie nun den Pee-Spot fest am kleinen Griff (3) und tauchen den absorbierenden Filz (4) in den Sammelurin-

behälter. Danach den Halter mit dem getränkten Filz zurück in die Pee-Spot Röhre geben und mit dem Schraubdeckel 

wieder fest verschliessen.

Bitte unbedingt das Pee-Spot-Röhrchen beschriften mit:

	z Namen
	z Datum
	z Material

Bitte geben Sie das beschrifteten Urinmonovetten in das Transportröhrchen (Schutzgefäß für den Postversand) und dieses 

zusammen mit dem ausgefüllten Anforderungsbogen in die Postversandtasche.

Wichtiger Hinweis: Bringen Sie das Testset möglichst schnell auf den Postweg. 
Ein Versand über das Wochenende und über Feiertage hinweg sollte vermieden werden.

  Testset 915

Für Ihre Mithilfe bedankt sich
Ihr biovis’-Team

biovis’ Diagnostik MVZ GmbH
Brüsseler Str. 18 · 65552 Limburg-Eschhofen
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ACHTUNG!

Test ist nicht für 

Diabetiker geeignet!

Pee-Spot-Röhrchen (2)

absorbierender Filz (4)Griff (3)

Dichter Schraubdeckel (1)



Thank you for your support
Your biovis’-Team

biovis’ Diagnostik MVZ GmbH
Brüsseler Str. 18 · 65552 Limburg-Eschhofen
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Test Instructions

The test set contains the following materials:

1 x request form
1 x instructions
1 x vessel with sugar
1 x urine tube (Pee-Spot)
1 x 2-liters-urine collection container
1 x tube with stabilizing fluid (chlorhexidine - please store cool and dark)
1 x outer container
1 x name label

Instructions:
The test has to be carried out in the morning on an empty stomach. Please dissolve the sugar in the vessel in 200 ml of 

lukewarm water and drink the solution on an empty stomach. Fill the stabilizing fluid in the urine collection container and 

collect the urine for about 4 to 5 hours. During this time, no sugary foods (e. g. bread, potatoes, rice, pasta, cake) and 

drinks should be consumed. After three hours, you can eat a light meal without sugar (e. g. fish, meat, raw food, vege-

tables). If a sufficient amount of urine is collected, open the tight screw cap (1) of the Pee-Spot-tube (2) and pull out the 

Pee-Spot on the small handle (3); Keep the tube and the lid.

Now hold the Pee-Spot by the small handle (3) and dip the absorbent felt (4) in the urine collection container. 

Then put the handle with the soaked felt back in the Pee-Spot-tube and close tight with the screw cap.

Please label sample tube:

	z Patient name
	z Date of sampling
	z Material

Please put the labelled urine tube into the transport tube (protective containers for postal dispatch) 

and put these into the shipping envelope together with the completed request form.

Important: Send the test set by post as quickly as possible. 
Shipment over the weekend and public holidays should be avoided.
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Pee-Spot-tube (2)

absorbent felt (4)handle (3)

tight screw cap (1)

CAUTION! 

Test is not suitable 

for diabetics


